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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 13 JUIN 2023 À COMPTER DE 18 H 
AU BLVD BAR ET GRILL 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présences : 
 
Mme Annik Boulet     
Mme Caroline Cartwright    
Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Marie-Eve Demers 
Mme Ariane Duguay 
Mme Valérie Lallier 

Mme Myriam Lefebvre 
Mme Geneviève Nolet  
Mme Anne Oribelli (substitut) 
Mme Jessica Roy  
M. Luc Sicard (substitut) 
Mme Anik Vallée  

 
Absences : 
 
M. Abdoulaye Diarra 
Mme Mélody Sirois Boulé  

Mme Jessica Gauthier Picard  
Mme Véronique Poirier 

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Marie-Eve Demers, présidente, ouvre l’assemblée à 18 h 17. 
 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Marie-Eve Demers présente l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Ariane Duguay d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
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CE-2223-06-062 

4. Lecture et adoption du procès-verbal et suivi (documentation jointe)  
 

Il est proposé par Mme Marie-Eve Demers d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 23 mai 
dernier tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Valérie Lallier. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Programme Passe-Partout 
Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, informe les parents que l’école de la Rive accueillera des 
élèves du programme Passe-Partout pour l’année scolaire 2023-2024. Environ 15 rencontres de 
2 heures seront prévues au calendrier et ce programme exige l’implication des parents.  
 

5. Budget 2023-2024 

5.1. Service de garde : Grille de tarification 2023-2024  
 
Mme Annik Boulet présente la grille de tarification du service de garde pour l’année 
scolaire 2023-2024 en précisant que les tarifs seront indexés au 1er juillet prochain.  
 
Il est proposé par Mme Marie-Eve Demers d’adopter la grille de tarification du service de 
garde pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
Proposition secondée par M. Luc Sicard. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
5.2. Surveillance du midi : Grille de tarification 2023-2024   

 
Mme Annik Boulet présente la grille de tarification de la surveillance du midi pour l’année 
scolaire 2023-2024 en précisant que nous avons conservé le statu quo en maintenant le 
coût à 2 $ par jour.  
 
Il est proposé par Mme Anne Oribelli d’adopter la grille de tarification de la surveillance du 
midi pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
Proposition secondée par Mme Myriam Lefebvre. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

6. Projet éducatif 2023-2027 
 
Mme Dagenais présente la version finale du projet éducatif en précisant les trois objectifs et leurs 
cibles. 
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Il sera déposé sur le site Internet de l’école. Le lancement officiel est prévu au début de l’année 
scolaire prochaine. 
 
Il est proposé par Mme Ariane Duguay d’adopter le projet éducatif 2023-2027. 
 
Proposition secondée par Mme Myriam Lefebvre. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

7. Autres sujets : 
 
7.1. Correspondance de la présidente 

 
Aucune correspondance à traiter. 
 

7.2. Informations de la représentante du comité de parents 
 
Les représentants sont absents à cette rencontre. 

 
7.3. Mot de la directrice 

 
Mme Dagenais informe les membres que le déménagement des bureaux administratifs a 
eu lieu dans la fin de semaine du 27 mai dernier comme prévu.  
 
Au deuxième étage du troisième pavillon, il y aura deux groupes de GATSA à la rentrée. 
 
Les travaux se poursuivent et la démolition prévue à la deuxième phase, qui consiste à 
construire des vestiaires et des bureaux pour les professionnels dans les anciens locaux 
administratifs, est débutée. Il y aura des cloisons afin de délimiter les zones de travaux 
pour des raisons de sécurité. Dans la phase 2, on retrouve également la réfection des 
cages d’escaliers pour y installer des portes coupe-feu qui débuteront à la fin des classes. 
Les locaux actuels des professionnels seront également convertis en locaux de classe pour 
le préscolaire au cours de l’été. 
 
Mme Dagenais informe également les membres que Mme Véronique Poirier, directrice 
adjointe, a remis sa démission puisqu’elle a accepté un poste de directrice adjointe, au 
secondaire, dans un collège privé. Nous sommes toujours en attente de connaître son 
successeur. 
 

7.4. Mot du service de garde 
 

Mme Boulet informe les membres que lors de la journée pédagogique du 9 juin dernier, 
94 élèves sont allés au Biodôme. Cette sortie était sans frais pour les parents puisqu’elle 
était payée par le budget de l’annexe 48. C’était une belle sortie, les enfants ont apprécié 
et ils ont été gentils. 
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7.5. Mot des enseignants 
 
Mme Anik Vallée informe les parents que les élèves de 6e année quittent demain pour la 
classe-verte au Mont-Tremblant. La remise des diplômes et le bal des finissants sont 
prévus le 21 juin prochain. Ça sent la fin! 
 
Mme Ariane Duguay informe les membres que le 8 juin dernier, nous avons accueilli les 
futurs élèves de 4 ans et 5 ans qui entreront au préscolaire à compter du mois d’août 
prochain. Le but est de créer un premier contact avec l’enfant et la famille. Très belle 
organisation. 
 

8. Bilan de la rencontre 
 

Une belle rencontre. 
 
9. Prochaine rencontre 
 

La date de la prochaine rencontre sera déterminée au mois d’août prochain. 
 

10. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Anik Vallée de lever l’assemblée à 18 h 55. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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